

# 1年 学年だより



第11号

令和7年5月30日

江戸川区立瑞江第三中学校

第1学年

## ～作文特別号～運動会を終えて

運動会での温かいご声援、誠にありがとうございました！生徒たちは、練習の成果を発揮できたクラス、思うようにいかなかったクラスと様々でしたが、勝敗以上の学びを得られた行事だったと感じております。

今号では、そんな運動会を終えて生徒が書き上げた各クラスの選りすぐりの作文を紹介します。どの作文も運動会で得た素敵な経験が書き綴られた素晴らしい作文です。ぜひ最後までご覧ください！

### 「運動会を終えて」

私は、運動会で三つの大切なことを学ぶことができました。

一つ目は自分で努力することの大切さです。小学生のころは、誰かがやれば良いと思っていたけど、中学生になった今では仲間が頑張っている姿を見て、私も頑張ろうと思い、速く走る練習や授業を真剣に取り組むなどし、本番の個人種目では二位を取ることができました。

二つ目は仲間と協力することの大切さです。練習の時は、他クラスと比べると一組は協調性がなかったと思いました。バトンパスがうまくいかないなどのミスが多かったけど本番に近づくごとに、クラスに一体感が出て本番も一位を取ることができました。

三つ目は応援することの大切さです。競技を全力でやるのはいいけどみんなからの応援があった方が緊張もなく、何より楽しむことができると思いました。本番は、みんな「Victory」の応援で一位を取ることができました。

この運動会を終えて私は自分で努力すること、仲間と協力すること、みんなで応援することの三つの大切さを学びました。この三つを今後生かしていき、一組みんなで仲良く学校生活を過ごしていきたいです。

### 「運動会」

5月の土曜日。その日はくもりで風が吹いていて、すずしかった。その風はまるで「行ってらっしゃい！」と言っているようだった。

その風の中、一番印象に残っているのは、ファイブクリア、全員リレー、いかだ流しだ。ファイブクリアでは、最後の最後でできてしまい、4位という結果に正直、とても悔しかった。

次に、全員リレーはみんなが団結して応援していて、いつの間にかとても楽しくなっていて、仲が深まったような気がした。

最後に、いかだ流しは一番協力することが大事で、一位を取った。

これらのことが、印象にとっても残っている。他にもいろんなことがもちろん印象に残っている。そして、いろんな種目からできた自分達の団結力をこれからも活かし、どんな困難も乗り越えようと思えた。

### 「運動会を終えて」

運動会を終えて私は、改めて応援の大切さを実感しました。色別種目の綱引きでは練習試合で勝ったチームは、本番では負けるという謎のジンクスがあり、それを今年の黄色チームがやぶりました。なぜ黄色が勝ったのかを考えると、応援を全力でしたからだと思います。一回、敵のチームにグッとひかれ負けてしまうかと思い、「黄色頑張れ。」と、応援したら、それに応えてくれたかのように巻き返して勝ちました。今思えば、応援してよかったなと思いました。

綱引きを行う人も大事だけど、応援する人も大事だなと感じました。

私が色別対抗リレーをしている時も、一年生、二年生、三年生が応援をしてくれたおかげでクラウチングスタートが上手にできました。走っている時もずっと応援してくれて、うれしい気持ちもありましたが、心強い感じもしました。

裏面もあります！→

もう一つ実感したことがあります。それは全力をつくすことの大切さです。運動会は、一人一人が全力を出さないとチームのメンバーにもうしわけないし、協力も絶対できないと思います。

なので私はこの二つが大切だと思いました。来年も全力で取り組み、今年の失敗を活かしたいです。

### 「運動会を終えて」

ぼくは、最後まで必死に全力で取り組みました。一人一人が全力を出して頑張っているということを見てわかりました。

これまで一年四組のみんなでいかだ流しの練習やバトンパスの練習をしてきました。一年四組はどうしたらうまくバトンパスができるか、すばやく馬を作れるか必死に話し合い、少しでも青組に貢献できるように頑張りました。

いかだ流しは、予行練習の時は五位だったけど話し合った結果、本番は四位を取ることができました。高い順位ではないけど予行の時より順位を上げられてうれしかったです。

全員リレーは、バトンパスの練習を活かしてやったところ一人もミスしないでテイクオーバーゾーンも超えないで走ることができました。

青組の結果は四位だったけどみんなが全力で走っていたから四位でもいいと思いました。

来年は今年のことを活かして次は優勝を取るためにみんなで一致団結して頑張りたいです。

ぼくは、全力でやって楽しむことが大事だと思いました。

### 「運動会を終えて」

私は、先週の土曜日中学校初めての運動会を終えました。まず初めに、運動会当日どのような気持ちでのぞんだか、それは、優勝を目指すという思い、今まで通りでやりきるという気持ちでした。それでも競技前になると緊張してしまい、不安に押しつぶされそうになったりと色々な感情でいっぱいになってしまう場面もありました。

次に運動会を通して学んだことについて三つお話しします。

まず一つ目は本気で勝ちをめざしているからこそぶつかることもあるということです。いかだ流しの女子の方は、2つの意見が出たときお互いを責め合ってしまう口調になってしまいました。でもそれはお互い勝ちたい気持ちがあったからだと思えました。

そして二つ目は、お互いを支え合う気持ちです。なぜなら、運動会はひとりじゃできないし応援すると自分もしたくなるからです。互いが支え合ったから最初の運動会を悔いなく終えたと感じました。

そして最後の三つ目は、他学年の人たちとも協力し合う大切さです。それは色別対抗などの競技が瑞江三中にはあるため他学年の人達とも協力しないと勝てなかったり、できなかつたりするからです。そして他学年と協力すれば勝てなくてもいい思い出になりました。そして先輩たちのおかげで初めての運動会を楽しくできてよかったです。

最後に、運動会は終わってしまったけど、今回学んだことをこれからの中学校生活に生かせるように頑張りたいです。

**運動会での経験を力にこれからの学校生活に活かして、元気いっぱい頑張ってください！！**

## 来週の予定

日	曜	1	2	3	4	5	6	備考
2	月	SOS 出し方	学活	国語 プレ	数学 プレ	英語 プレ	⑥	生活改善週間開始 SOS 出し方教室、定期考査プレテスト
3	火	道徳	②	③	④	⑤	⑥	
4	水	①	②	③	⑤			区中研（4時間授業 給食後下校）
5	木	①	②	③	④	⑤	⑥	専門委員会
6	金	①	②	③	④	⑤	総	教育実習終、脊柱側わん検診 美化コンクール（放課後）

※プレテストの試験範囲は前号を